
＃ ご投稿内容（原文ママ）

1 これからも健全な企業であり続けて下さい。

2 取締役9名の内女性1人は少な過ぎると思うのですが、人材不足ですか。

3

2010年に発表された新30年ビジョンで、SBGは2040年に世界の時価総額トップ10に入るという意思表

示をされました。そのときの推定時価総額は200兆円とのことでしたが、現時点で200兆円超えの会社は

もう4社もあります。このままだと2040年で時価総額200兆円になっても、世界のトップ10に入れない

のではないかと思いますが、実は孫さんの頭の中では時価総額の上方修正がされていたりするのでしょ

うか。

4
ビジョンファンドの業績が低迷しており、ソフトバンクグループの株価も下落傾向にあります。経営陣

としての責任をどうお考えですか。

5 自己株の取得をやらないのか、今後の株主還元方針についてうかがいたい。

6 WeWorkの株価が低迷しているが、現在の経営状況についてお聞かせください。

7
昨年、ラジーブ副社長が退任して、副社長が不在となっている。後継者に対する今の考え方について、

うかがいたい。

8

WEWORKについてお聞きしたいです。

サンディープCEOが突然退任されましたが、どうしてでしょうか？

それに伴い、株価が暴落しましたが、孫社長は、ここからWEWORKの株価は回復すると思いますか？

回復するのであれば、どういった理由で回復すると思うのかお聞かせください。

9

孫さん！ソフトバンクグループを応援したくて株を購入させていただきました。

今後の孫さんの野望を聞かせてください

お願いします

10
２０４０年に時価総額２００兆円規模を目指すとのことでしたが、

現状と達成までの道筋についてコメントをお願いします。

11
孫さんをはじめ高齢化が進んでいる。孫さん、そろそろ引退して次の世代にバトンタッチしてソフトバ

ンクを離れてみてはどうか

12

投資先のユニコーン企業に関してです。

どの企業も夢と可能性を無限に秘めた企業だと思いますが、

その中で、近々大輪を咲かせそうなユニコーン企業はどのくらいあるのでしょうか？

またその中から、特に印象のあるAI関連もあれば教えていただきたいです。

よろしくお願いいたします。

13
ウィーワークの株価が絶望的な状況であるがこれはどうするおつもりでしょうか？

お聞かせ願いたいです

14
新聞報道によると、プライム市場に上場する企業は女性社外取締役の割合を30％にしなければならない

そうでうが、御社は社外取締役がおひとりおられるのみです。今後の任用計画を教えてください。

15
配当金はこのままで良いと思うのですが、以前のように株主優待がまたあると良いのですが検討してい

ただけませんでしょうか？

16
社外取締役に以前のように日本電産の永守さんを迎えていただきたいのですが、もうされないのでしょ

うか？

ソフトバンクグループ株式会社

第43回定時株主総会

株主総会専⽤システムを通じて株主さまから事前または

株主総会当日の質問締め切りまでに寄せられたご質問等
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17

孫さんを応援したい気持ちから株を購入させていただきました！

株主総会に来られた方で抽選でも良いので孫さんと記念撮影する時間などがあれば嬉しいです！

検討お願いします

18
孫さんが決算説明に出席されなくなってから一つ楽しみが減ったような気分になりました。

決算説明会への孫さんの復活はまだ時間がかかりますでしょうか？

19
政府は、プライム市場の上場企業について、女性役員の比率を2030年までに30%以上とする目標を掲げ

たとのことですが、この目標への対応についてどのように考えていますか。

20
株価が今とても上がっています。

この機に乗じて自社株買いはしないのでしょうか？

21 監査役にファストリの柳井さんを迎えてほしい！

22

孫さんが決算発表会見へ登壇されなくなり大変寂しい思いをしておりますが、孫さんがarm事業に専念

されて、具体的にどういったことをされているのか教えてください。

また、SVFの非上場銘柄について取得価額・BS計上額を各四半期で開示してほしいと思います。（金額

の大きな銘柄だけでも）

23
女性の取締役が1名というのは偏っていないか。社内でも女性管理職、女性技術者の養成を怠っている

のではないか。ソニーを見習いなさい。

24
これからの1年間に、AIの進化をソフトバンクグループの利益拡大につなげていくための、どのようなア

クションを取るお考えですか。

25
GPTイチオチな孫さんはソフトバンクの経営判断にどうGPTを使いますか。バーチャル取締役のような

役割を設けますか。

26

SBGはAIの資本家であると自認されていますが、最も有望なGPTには出資されていないのでしょうか？

ARMの技術とNVIDIA等の半導体メーカーとの協業でAI革命を起こせるのではないですか？SBGは是非

その先頭を走ってください。

27

最近AppleのようにクアルコムやアンペアコンピューティングがCortex、Neoverseシリーズ等のARM

CPUコアではない独自のARMアーキテクチャCPUの開発を発表していますが、この傾向はARMにとっ

ては大変な脅威ではないでしょうか？考えを聞かせて頂きたいです。

28 AIの宇宙産業分野での適用についてどのようにお考えですか？

29 どのように算定しているのかご説明願います。※

30 業績が悪いのはわかりますが、もう少し配当出せませんか？配当を出せば株価ももっと上がるのでは。

31

孫社長の健康問題について質問いたします。

孫社長は以前の著書から、若いころB型肝炎の悪化で一時経営から退いたとのことを知りました。

現在の体調で執行できるまで回復されたのでしょうか？

B型肝炎は今でも難病であり完治することはありません。

B型肝炎に苦しむ人たちへの支援を行うお考えや発明はありますか？

その点をお聞かせください。

32

先ほど孫さんが「自身の経営者としての残り年数を考えて何日も泣いた」とお聞きしてとても心配です

が、現在の精神状態は問題ないのでしょうか？毎日している発明はビジネスに結びつくのですか？時々

そういう変な発明おじさんいますよね？

※第1号議案（剰余金の処分の件）に対するご質問
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